



www.fiasct.com



NP 8º/24 Octubre  
Rallysprint de Atogo / Campeonato de Tenerife de Rallysprint

## El Campeonato de Tenerife de Rallysprint acude a 'La Catedral'

2/10/2024

Este viernes y sábado se celebra una nueva edición del Rallysprint de Atogo, una cita puntuable para el regional, el provincial y el tinerfeño de la especialidad. Con todo por decidir, la prueba sureña suma una importante lista de participantes y el reto de superar dos tramos nocturnos en la jornada del viernes.

En plena recta final de temporada, todos y cada uno de los certámenes comienzan a tomar posiciones para proclamar a sus campeones. Uno de ellos es el Campeonato de Tenerife de Rallysprint, al que le quedan algunas citas por sumar, tanto a nivel provincial como interinsular. Además, como cita puntuable para el Regional, suma nuevos ingredientes para los aficionados.

El XIX Rallysprint de Atogo llama a la puerta y lo hace cargado de atractivos. Uno de ellos es su propio trazado, bautizado como 'La Catedral', otro es una lista de participantes de mucha calidad y, el último, la novedad de celebrar dos tramos en la noche del viernes.

Ángel Bello, tercero a nivel provincial a cinco puntos de los líderes, Giovanni Fariña (Peugeot 208 Rally4) y Jorge Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo X), y líder en el Interinsular, tiene la oportunidad de dar un salto de gigante con su Hyundai i20 R5.

En el apartado Interinsular, Moisés Beneharo Rodríguez y su Mitsubishi Lancer Evo X también manejan sus particulares opciones. A 17 puntos de la cabeza, tiene por detrás a Ayoze Cabrera (Opel Corsa), al que aventaja en dos puntos, y a Juan Jesús Flores, que con otro Opel Corsa está instalado a cuatro puntos del podio provisional. Precisamente los tres tienen opciones de escalar posiciones en el Provincial, no en vano, la ausencia de algunos de los equipos del Top5 abren su abanico de posibilidades.

Como atractivos de cara al fin de semana, además de los mencionados, cabe mencionar a Tito Correa-Antonio Tavio (Ford Escort RS Cosworth), Félix Brito-Cristina Fariña (Citroën C3 N5), Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis (Renault Clio Rally3), Fran Suárez-Alejandro Rodríguez (Ford Fiesta R5 MKII), Roberto Negrín-Juan Ramón Ramos (Mitsubishi Lancer Evo X), Walter Delgado-Rubén Fumero (Suzuki Swift Rally2-Kit), además de otros habituales en el certamen regional, como Julián Falcón-Jacob Páez (Skoda Fabia R5) y Víctor Afonso-Luis Hernández (Mitsubishi Lancer Evo IX), todos ellos candidatos a las primeras posiciones.

Este XIX Rallysprint de Atogo comenzará el viernes con el paso por 'Atogo Sur' (6,51 km a las 20:35 h) y 'Atogo Norte' (6,32 km a las 23:00 h). Al día siguiente se repetirán estas especiales en dos ocasiones, la versión sur a las 8:30 h y 14:00 h y la versión norte a las 11:00 h y 16:30 h). En total, los equipos recorrerán cerca de 40 kilómetros cronometrados.

A nivel provincial, y después de la prueba de Atogo, restarán las citas de La Palma (Encanto Rural, 26 y 26 de octubre) y La Gomera (15 y 16 de noviembre), mientras que a nivel interinsular sólo restará la cita en la isla colombina.

Todas las clasificaciones en [www.fiasct.com](http://www.fiasct.com).

